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ПОДДЕРЖИВАЙТЕ ВАШУ ГАЗЕТУ! 
ПОДПИСЫВАЙТЕ ДРУЗЕЙ!

ПОДПИСКА НА ГОД 

ленную позицию», - отметил он. 

Один из членов клуба рассказал, 

что всем хотелось узнать, о чем 

договорились Путин и Асад, од-

нако Лавров и Иванов деталей не 

раскрыли. После форума один из 

участников заявил об ощущении, 

что в российскую позицию боль-

ше нечего привнести, так как все 

уже было сказано на прошедшей 

недавно Генеральной ассамблее 

ООН и восемь лет назад в Мюн-

хене.

Путин затронул в своем вы-

ступлении тему Сирии, борьбы с 

терроризмом, санкции, а также 

действия США. Начал президент 

с мировой полярности. По его 

мнению, именно попытки про-

двигать модель одностороннего 

доминирования привели к разба-

лансировке систем международ-

ного права и глобального регули-

рования. Все это, считает Путин, 

может привести к неуправляемой 

конкуренции в разных сферах и 

росту локальных конфликтов в 

«пограничных» регионах, в ко-

торых сталкиваются интересы 

крупных игроков.

«Это также вероятный закат 

системы нераспространения ору-

жия массового уничтожения (что 

я считаю чрезвычайно опасным) и 

как результат - новый виток гонки 

вооружений». - полагает Путин. 

Продолжением выступления стал 

вопрос первого обезоруживаю-

щего удара с использованием 

неядерных средств большого ра-

диуса действия и ситуация с ПРО 

США. По словам Путина, испы-

тания ПРО в Европе - это дока-

зательство обмана Вашингтона. 

Президент заявил, что дело не в 

несуществующей иранской ядер-

ной угрозе, а в попытке разрушить 

стратегический баланс и иметь 

возможность доминировать.

«Сдерживающий фактор 

ядерного оружия стал девальви-

роваться. У некоторых, возмож-

но, даже возникла иллюзия, что 

в мировом конфликте вновь до-

стижима реальная победа одной 

из сторон - без необратимых, не-

приемлемых, как говорят специ-

алисты, последствий для побе-

дителя, если победитель вообще 

будет», - считает Путин.

Критика США на этом не за-

кончилась. Далее Путин затро-

нул тему санкций, которые, по 

его мнению, используются для 

недобросовестной конкуренции. 

Конечно же, центральной 

темой стала Сирия. По словам 

президента, «Исламское госу-

дарство» (группировка запреще-

на в РФ) является не просто тер-

рористической организацией, а 

врагом человечества. Путин счи-

тает, что действия международ-

ной коалицией не дали внятных 

результатов из-за двойной игры 

- борьбы с террористами и попы-

ток использовать их в своих це-

лях ( в том числе для свержения 

неугодных режимов). Конечно же, 

и на этот раз речь шла о США.

Для урегулирования сирий-

ского конфликта, считает Путин, 

необходимо, во-первых, освобо-

дить территории Сирии и Ирака 

от террористов, не дав им начать 

действовать в других регионах. 

По его мнению, добиться этого 

можно через консолидацию сил 

- от правительственных и ино-

странных до оппозиции. Во-вто-

рых, следует начать политиче-

ский процесс. Причем принимать 

решение должны именно сирий-

цы.

«Развал официальной власти 

в Сирии, например, лишь мобили-

зует террористов. Сейчас нужно 

не расшатывать, а возрождать, 

укреплять государственные ин-

ституты в зоне конфликтов», - за-

явил президент. Он также пред-

ложил проработать «дорожные 

карты» по возрождению региона 

и воссозданию его инфраструк-

туры, а также проработать фор-

мат помощи стране.

На форуме также выступи-

ли спикер парламента Ирана 

Али Лариджани, экс-президент 

Чехии Вацлав Клаус и бывший 

посол США в СССР Джек Мэт-

лок. Кроме того, Путин ответил 

на вопросы. Оказалось, что, 

по его словам, у действий ВКС 

РФ (Воздушно-космические си-

лы-Ред.) и сирийской армии уже 

есть результаты, однако этого 

недостаточно, поэтому стоило бы 

объединить усилия, в том числе 

и с США. Президент заявил, что 

раздел Сирии является неприем-

лемым вариантом, а решение по 

Асаду должны принимать сами 

сирийцы. Президент также рас-

сказал, что планов по расшире-

нию операции в Ирак нет, а на 

переговорах с сирийским прези-

дентом речь шла, в том числе, и 

об оппозиции, которую разрешил 

поддержать Асад. Polit.ru 
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Ксения Забелина, для Русской Жизни

В октябре этого года в Сан-Франциско состоялось 
два мероприятия, связанных с деятельностью Дома 
русского зарубежья. Заместитель директора, военный 
историк и историк русской эмиграции, член Союза 
российских писателей, Игорь Владимирович Домнин 
представил два доклада-презентации, посвященных 
представителям Русской Америки и, в частности, 
русской колонии в Сан-Франциско. Спонсорами этих 
двух мероприятий был Конгресс Русских Американцев.

П
ервая презента-

ция происходила 

в Русском центре. 

Она касалась жиз-

ни и деятельности 

Александра Матве-

евича Понятова, о 

жизни которого был снят 

документальный фильм.                                                                                                                                           

         До его показа И.В. Домнин 

рассказал о деятельности 

Дома русского зарубежья и 

показал фотографии витрин 

с экспонатами предметов, по-

даренных членами русской 

колонии в Сан-Франциско. 

Многие из дарителей этих 

предметов находились в зале.  

Кроме этого, И.В. Домнин по-

казал несколько отрывков 

из документальных филь-

мов, которые входят в цикл 

«Русские в мировой культу-

ре». Были показаны отрывки 

о хоре Жарова и об артисте 

Юле Бриннере, а также об А. 

Л. Толстой. Фильм об А.М. По-

нятове начался с юных дней 

этого выдающегося человека, 

когда он уже в ранние годы 

показал незаурядные ма-

тематические способности. 

Будучи патриотом, он в 1914 

году вернулся из Германии, 

где учился в университете, в 

Россию, чтобы встать в ряды 

защитников Родины. После 

окончания Первой мировой 

войны, революции и Граж-

данской войны, Александр 

Матвеевич оказался в Ки-

тае, а в конце 20-х прошлого 

века он обосновался в Кали-

форнии. Работал в электро-

технических компаниях, а 

позже основал свою собствен-

ную фирму под названием 

AMPEX. В этот акроним вхо-

дят заглавные буквы имени, 

отчества и фамилии основа-

теля фирмы, плюс слово «эк-

селенс». Инженер Понятов на-

чал работать над проблемой 

звуковых записей и вскоре 

Дом русского зарубежья
имени Александра  

Солженицына 
в Сан-Франциско
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Заместитель директора «Дома Русского Зарубежья имени Александра Солженицына»  
И.В. Домнин, К. Данич, Председатель Общества Кадет и Ветеранов С. B. Данич, 

Архиепископ Сан-Францисский и Западно-Американский Кирилл,  
Генеральный консул РФ в Сан-Франциско С.В.Петров, иеродиакон Петр Каракозов, 

председатель КРА Н.Г. Сабельник, Мэрален Бэри (Marilyn Barry),  
директор КРА М. Соболева, редактор журнала «Русские в Америке» Ольга Тарасова,  

зам. Генерального Консула Сан-Франциско А. Н. Варламов, М. Данич
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появился первый магнитофон. 

Пришел успех, в фирму нани-

мались энергичные и талант-

ливые инженеры, и от выпуска 

звукозаписывающей аппара-

туры Понятов перешел к разра-

ботке видеомагнитофонов. Эта 

сверхзадача была решена им и 

его сотрудниками в середине 

50-х годов. Фирма AMPEX ста-

ла ведущей в этой сфере и при-

обрела мировое признание. В 

фильме звучат интервью с не-

которыми работниками этой 

компании, а также с племян-

ницей А.М. Понятова, Еленой 

Кулаковой. Она же указала 

могилу А.М, Понятова. Зрите-

ли должно оценили фильм и 

за чашкой чая долго общались 

с И.В. Домниным, обсуждая 

судьбы людей, после револю-

ции поневоле покинувших 

родину. Председатель КРА На-

талия Георгиевна Сабельник 

поблагодарила Правление Рус-

ского центра за безвозмездно 

предоставленное помещение.

Вторая презентация была 

посвящена генералу Алексею 

Павловичу Будбергу.

Презентация «Военного 

альбома генерала Будберга» 

происходила в помещении 

Дома ветеранов. Это было и 

уместно, и символично. Гене-

рал Будберг был основателем 

и первым председателем Об-

щества Русских Ветеранов 

Великой Войны в Сан-Фран-

циско, и именно это здание 

было приобретено Обществом 

во время его председательства 

в 1934 году. Объединение Рус-

ских Кадет в Сан-Франциско 

получило в наследство это 

здание, и председатель Объ-

единения C.B. Данич предло-

жил устроить встречу именно 

здесь, безвозмездно. И.B. До-

мнин как военный историк и 

публикатор сам выступил в 

роли составителя и редактора 

воспоминаний генерала Буд-

берга о Первой мировой войне, 

снабженных уникальным ил-

люстративным материалом. 

Он кратко рассказал о рабо-

те над изданием, о том, как 

правнучки генерала Маргарет  

Джoнсон и Мерилин Луиз Бэри 

передали в Дом русского зару-

бежья фронтовой фотоальбом 

своего прадеда, и фотографии 

из него легли в основу иллю-

стративной части книги. За-

мечательно, что все эти сним-

ки, красиво расположенные 

на страницах альбома, были 

показаны на большом экране, 

и участники встречи могли в 

деталях рассмотреть сюжеты 

военных будней, лица русских 

солдат, офицеров и генералов, 

сражавшихся за Россию.

Русское консульство при-

няло участие в этом меропри-

ятии, предоставив прекрас-

ную закуску. После доклада 

И.В. Домнин вручил альбомы 

Генеральному консулу России 

C.B. Петрову, присутствовав-

шему на обоих мероприятиях, 

а также Н.Г. Сабельник и C.B. 

Даничу. Встречу украсило вы-

ступление хора “Славянка”, 

поразившего слушателей сво-

им профессионализмом. Пре-
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1.  Во время доклада  

И.В. Домнина

2.  Хор «Славянка»,  

дирижeр Ирина Шачнева

3.  А.Н. Варламов,  

Н.Г. Сабелник,  

Ольга Тарасова

4.  Молодые помощницы на 

презентации -  

Екатерина Сабельник и 

Ася Измаилова
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красное пение, правильное 

произношение русских слов, 

(а поющие все американцы, не 

говорящие по-русски), замеча-

тельная дикция, это заслуга 

дирижeра Ирины Шачневой, 

поставившей хор на такой вы-

сокий уровень.

 Как уже было сказано 

выше, спонсором обоих ме-

роприятий был Конгресс 

Русских Американцев. Энер-

гичная Наталия Георгиевна 

Сабельник, председатель КРА, 

прекрасно организовала обе 

встречи  и провела их с надле-

жащим достоинством.

Русская община оценила 

оба мероприятия своим при-

сутствием, показав интерес 

к таким содержательным вы-

ступлениям. Пожелаем, чтобы 

подобные вcтречи радовали 

нас почаще. РЖ


